

Editorial

Alerta de incendios: medidas urgentes para protegernos

Desde fines del año pasado los meteorólogos y especialistas en materias climáticas han anunciado las olas de altas temperaturas que afectarían a gran parte del país, en especial a la zona central. Es obvio que luego de las intensas lluvias del invierno, que fueron bienvenidas por los agricultores y por todos, los pastos y arbustos en zonas silvestres o descuidadas crecerían mucho para luego con el calor secarse y constituir un combustible fácilmente inflamable. Es posible que el fuego en lugares forestales pueda surgir de manera espontánea, pero las autoridades hoy están encontrando evidencias de intencionalidad lo que agrava la situación.

Los chilenos tenemos internalizadas las medidas a tomar en caso de temblores y terremotos.

Es urgente ahora el prepararnos para los incendios y para las inundaciones. Son las familias en primer lugar las que tiene que conversar sobre la posibilidad de enfrentar la emergencia. Los colegios deben introducir la educación suficiente como para prevenir las consecuencias y al mismo tiempo para activar la solidaridad hacia los afectados. La necesidad de camas, ropa, agua, alimentos y útiles de aseo y

herramientas son las que primero se necesitan.

Gran parte de nuestra región está siendo afectada por los incendios especialmente en la zona costera y las probabilidades para el resto del mes y mediados de marzo para la zona central son altas.

Es por esto la urgencia de prepararnos. En primer lugar detectando en nuestro barrio los posibles focos de incendio, existen dentro de las ciudades muchos sitios eriazos con pasto seco, acumulaciones de basuras, hojas secas en los techos y otros de fácil combustión. En los sectores rurales hay que hacer limpieza alrededor de las viviendas y hacer cortafuegos.

Ante cualquier indicio llamar a Bomberos o a Conaf y acatar las instrucciones de las autoridades.

Estar atentos a los mensajes vía teléfono y evacuar cuando se lo solicite incluyendo a las mascotas.

Y por último colaborar con Bomberos que necesitan botellas con agua y barras de cereales para subsistir en las largas jornadas de combate al fuego y donar a las instituciones de ayuda para llegar a los más necesitados.

ALEJANDRO GONZÁLEZ PINO
DIRECTOR